

Ausstellung der Projektarbeiten der 9a & 9b

Seit einem halben Jahr beschäftigen sich die Neuntklässler nun mit ihrer Projektarbeit. Die Schülerinnen und Schüler konnten frei entscheiden, zu welchem Thema sie ein Projekt machen wollten. Anfangs Dezember musste zu diesem Thema ein Produkt (Kochbuch, Tisch, Film, etc.) und eine Dokumentation abgegeben werden. Die ganzen Arbeiten beanspruchten viel Zeit und Mühe bereiteten aber auch viel Freude und machten am Schluss viele stolz. Bei diesem Abend konnten die Eltern zum ersten Mal einen Einblick in all diese Projekte bekommen. Alle Produkte wurden ausgestellt und die Schülerinnen und Schüler gaben den Besuchern Auskunft über ihre Arbeiten. Dieser Abend war gleichzeitig das «offizielle» Ende der Projektarbeit.

Die Eltern und Verwandten staunten nicht schlecht, als sie sahen, was für grossartige Projekte zustande kamen.

Hanna S., Julia L. & Selina F. aus der 9a